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●平成27年度墓地事業会計補正予算
（第１号）

　子どもが独身、あるいは配偶者がいな
いなど、将来に不安を感じる人から納骨

堂の需要が見込まれる。計画では、納骨堂の整
備は終盤であったが、整備の順序の変更を検討
しているか。

　袋井市営墓地公園整備基本設計におい
て、みつかわ夢の丘墓園の納骨堂の建設

については計画箇所が盛土のため地盤の安定など
を勘案し、平成30年度に実施する予定である。

●平成28年度一般会計予算
　～じん芥処理費～

　革製品・その他プラスチック・スポン
ジ等は、これまでは月２回の資源・埋立

ごみの日に回収していた。平成28年４月から
週２回の燃やせるごみとして回収するように変
更したのはなぜか。

　革製品・その他プラスチック等のごみも、
燃やせるごみと同様に回収後は中遠クリー

ンセンターにて焼却処分をしている。革製品・
その他プラスチック等のごみについては、これ
まで月２回の資源ごみの回収日まで各家庭に
て保管していた。
今回の変更は、革製品・その他プラスチッ

ク等のごみを、月２回の資源ごみの回収に加え
て、週２回の燃やせるごみと一緒に回収するこ
とにより、市民の利便性を向上させるためであ
る。

◆主な内容は次のとおりです。なお、特別委員会
の設置目的を達成するため、２回にわたり委員間
でＰＦＩ導入の可否に向けて検証を行いました。
◇２月８日(第９回)
　〈協議事項〉
ＰＦＩ導入の可否に向けての検証について（委
員のみ）

◇３月４日(第10回)
　〈報告事項〉
ア　実施方針及び要求水準書（案）に関する質問・
意見に対する回答について
イ　周辺道路整備計画（案）について
　〈協議事項〉
ア　施設規模及び概算事業費の考え方について
イ　施設利用料金の設定について
ウ　「第３次袋井市スポーツ推進計画」施策体系
図における取り組みについて

エ　袋井市スポーツ協会の現状と想定される課題
について

　〈委員間討議〉
　ＰＦＩ導入の可否に向けての検証について

建設経済委員会
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総合体育館整備事業特別委員会

◆袋井駅周辺のまちづくりについて、各事業の報告
を受けました。主な内容は次のとおりです。
◇12月22日(第７回) 
〈報告事項〉
ア　新幹線南側の土地利用について
イ　袋井駅南地区の治水対策について
ウ　袋井駅南地区まちづくり事業にかかる調査に
ついて

◇１月８日(第８回)　
〈報告事項〉
　袋井駅周辺におけるコンパクトシティの概念に
ついて
〈委員間討議〉
　袋井駅南地区まちづくり事業にかかる調査について
◇２月８日(第９回)
〈報告事項〉
　歩いて楽しいまちづくりの基本方針(案)について
◇３月14日(第10回) 
〈委員間討議〉　
ア　袋井駅南地区まちづくり事業にかかる調査報
告書ついて
イ　政策提言に向けた課題の整理について
◇３月30日(第11回) 
〈委員間討議〉　
　政策提言書の内容について

袋井の顔づくり特別委員会

みつかわ夢の丘墓園

11 市議会だより




